

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis haturkan kepada Yesus Kristus atas segala rahmat dan berkat-Nya telah memberikan kesehatan dan hikmat serta kebijaksanaan kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan April 2014 ialah “Aplikasi Metode Geolistrik Konfigurasi *Schlumberger* untuk Menentukan Keberadaan Batu Gamping di Daerah Kejaren Dusun I Sulkam Kabupaten Langkat”.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih atas terselesainya skripsi ini kepada berbagai pihak yang telah membantu terutama kepada ibu Rita Juliani, S.Si., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah memberikan saran, bimbingan dan nasehat keilmuan selama masa penelitian dan penulisan skripsi ini serta kepada bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si, dan bapak Muhammad Kadri, S.Si., M.Sc selaku dosen penguji I, II, dan III yang telah banyak memberikan saran dan kritikan demi penyempurnaan skripsi ini. Selain itu, penulis ucapkan terimakasih juga kepada bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si selaku Kepala Laboratorium Fisika FMIPA Unimed, bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekann FMIPA Unimed, ibu Dr. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan FMIPA Unimed sekaligus dosen pembimbing akademik penulis, dan juga seluruh dosen dan staf Bidang Kajian Fisika Bumi Unimed.

Ucapan terimakasih juga penulis tujukan kepada bapak tercinta Ridwan Siburian, ibunda tersayang Kamsia Sirait dan adikku Rosmawaty Simatupang, Bernath Frederich Simatupang, dan Melinda Simatupang, Op. Aritonang di Sunggal, dan seluruh keluarga besar SIMATUPANG di Batam serta sahabatku Yenni Simamora dan Niwayan, yang memberangkatkan penulis dengan doa dan memberikan kepercayaan penuh serta pesan moral sehingga mampu dan terus berjuang dalam menyelesaikannya dengan baik.

Terimakasih juga kepada mereka yang namanya tidak bisa penulis sebut satu-persatu yang telah membantu mensukseskan penelitian ini baik tenaga dan pengorbanan dalam menjaga penulis pada saat penelitian berlangsung. Kepada

teman-teman seperjuangan baik dari UNIMED diantaranya Adeline Silaban, Hengki Sembiring, dan Sartika Simanjuntak (merupakan sahabat terbaik), Vicky Panjaitan, Filemon Sagala, Sovian Sigiro, Syahputra Ops, dan bg Arman Tumanggor , maupun dari USU diantaranya Jay, Andico dan Istas penulis ucapkan banyak terimakasih karena sudah saling menjaga. Akhir kata, penulis berharap Allah berkenan membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pengembangan ilmu.

Medan, 16 Juli 2014
Penulis

Rochayanti Simatupang
NIM. 4103240028

THE
Character Building
UNIVERSITY